



Noemí Martínez Pérez

LA VOZ DE LAS COSTURERAS

La Voz de las Costureras es la primera revista de información especializada sobre el trabajo de crafter textiles.

DESCRIPCIÓN DEL PROYECTO

Se plantea como un medio de comunicación hiperespecializado que sirva como altavoz de un trabajo y un sector sin espacio en medios de comunicación generalistas.

Es un espacio común para personas que amen las manualidades textiles (por oficio o afición), de todas las generaciones, edades, profesiones e inquietudes, sin discriminación por razón de edad, sexo, nivel educativo o cualquier otro tipo de situación personal o social.

AÑO FUNDACIÓN

2017

MAIL

correo@lavozdelascostureras.com

WEB

<https://www.lavozdelascostureras.com/>

IMPACTO SOCIAL ✓

IMPACTO MEDIOAMBIENTAL ✓

IMPACTO ECONÓMICO ✓

IMPACTO EN LOS ODS ✓

